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例会日 毎週水曜日 12：30～ 例会場 ホテルシーズン日南            

住所   日南市園田3-11-1 TEL 0987-22-5151 FAX0987-22-9588   会長 竹井崇利 

 

第 3162回例会      №02 2018.07.11  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 18時 30分    「奉仕の理想」」 

四 つ の テ ス ト  古里寿朗 君 

ゲ ス ト 落丸正博ガバナー補佐（日南RC） 

例 会 行 事 クラブ協議会・ガバナー補佐公式訪問 

 

会長時間 

国民栄誉賞は、昭和 52 年当時の内閣総理大臣福田武夫が、本塁打世界記録を達成したプロ野球選手・王

貞治を称えるために創設したのが始まりである。その目的は「広く国民に敬愛され、社会に明るい希望を与

える顕著な業績があったものについて、その栄誉を讃えること」と規定されています。これまでに25人の個

人と 1団体が受賞しています。ちなみに1団体とは2011年女子ワールドカップ優勝の日本女子代表です。そ

して、今年は新たな2名の方が受賞されました。永世７冠の羽生善治氏と2度目の7冠の井山裕太氏です。

将棋と囲碁も礼儀作法を学び、忍耐力や集中力を鍛えるには最適なゲームであると言われています。下世話

な話ですが2人の獲得賞金は羽生さんの対局料が5000万（2017年）、一方の井山７冠は1億 6000万円です。

羽生名人（47歳）はこれまで27億円を獲得、井山7冠（28歳）は 12億円を獲得している。脳科学者の茂木

健一郎氏は「囲碁は大局観が必要なスポーツで、打つべき手がたくさんあり、損をして得を取るという打ち

方が求められる。そんなところが人生に似て政財界に愛好者が多いらしいです。一方の将棋はひとつの最適

手を見つける論理パズルです。論理的思考が鍛えられる。囲碁は文科系的なキャリアプランを考えている人

に良く、将棋は理系的なキャリアプランを志向する人に向いているらしいです。ところで、囲碁は将棋に比

べて世界でメジャーなのに将棋の競技人口は530万人、囲碁は200万人です。何故か？囲碁は将棋に比べて

ルールが分かりづらい、また、勝負中の優劣が分かりにくいという理由があるらしいです。しかし、どちら

も認知症予防に効果があるらしいです。横浜市の老人ホームでは週一回囲碁教室が開かれているそうです。

MRI の画像検査で、囲碁をしている最中は脳の中で注意力や思考力などを担う前頭葉が活性化したと研究例

があるそうです。 

 そして、今年3人目の国民栄誉受賞者は、フィギュァスケート冬季五輪2連覇の羽生結弦選手です。昨年

11月に右足首に大けがを負ったがピョンチャン五輪で渾身の演技を見せ、再び頂点に立った。国民に感動と

勇気、社会に夢と希望を与えたことが評価されました。素晴らしいことです。しかし、私個人的には授与の

タイミングですが、今、ワールドカップの真最中です。国民の目はサッカーに注がれています。羽生結弦選

手の授与は素晴らしいだけに、ワールドカップ前であれば、もっと注目が集まったのではないかと思います。 

 国民栄誉賞を辞退したイチロー選手は「今は現役で発展途上なので、もし賞をいただけるならば引退した

時にいただきたいです」とコメントしました。是非、イチロー選手には引退した時に、授与していただきた

いと思います。 

 最後に国民栄誉賞は、評価基準があいまいという意見もありますが、私は時の総理大臣の判断で受賞者は

決めてもいいのではないかと思います。昭和52年、福田武夫元首相創設したように。 

 

幹事報告 

1）2017－18年度ガバナー事務所閉鎖及び2018－19年度ガバナー事務所開設のお知らせ 

2）日南中央 RC・串間 RCより、例会プログラムの案内 



委員会報告 

 わかば委員会 わかば奨学生からのコメント（別紙） 

スマイル 

 石灘寛樹君 先週はボーっとしていました。ゲスト卓話の候補者がいらっしゃいましたら、ぜひ、お知ら

せ下さい。よろしくお願い致します。 

 竹井崇利君 一年間お世話になります、宜しくお願いします。西日本豪雨災害に対しましてお見舞い申し

上げます。 

 阿部政廣君 エレベーター入り口で、河野通郎君から、「ネクタイ着用やど」と言われて、初めて気付きま

した。SAA失格です。 

 

クラブ協議会 

     クラブ管理運営委員会  委員長 井野畑善順 

（例会運営委員会） 委員長 石灘寛樹  副委員長 宮田真一郎 
       委員 峰松俊夫、菊池希樹、村社浩二、濱砂睦司 

活動の基本方針  
例会出席率の向上とプログラムの充実を柱とする。  
⑴プログラム     

1.クラブを活性化させるために内容のある楽しいプログラムを取り入れる。 
2.地域内で活躍されている方を卓話にお招きする。 
3.結婚、誕生者卓話を実施する。   

⑵出席     
1.地区内で比較的出席率の良いクラブとして、出席の奨励と例会の案内が出席率の向上につながると

考える。  
2.委員会は例会開始30分前に受付の準備をする。 

活動計画の具体案 
⑴プログラム     

1．会長・幹事・副会長、各委員長の所信と活動計画の発表 
2．会員卓話の実施    
3．ロータリー月間の各担当委員長に例会行事をお願いする。 
4．家族向けの例会内容であれば親睦委員会と連携し家族の出席を促す。 
5．地区内で活躍されている方にゲスト卓話をお願いする。 
6．地区大会、地区協議会終了後の例会行事は出席者による報告とする。 
7．卓話の終了が早くなった場合には、Ｒ情報委員会の時間とする。 

⑵出席     
1．例会における出席状況を報告とする。  
2．年間平均出席率95％を目標とする。【三大義務・会費納入・例会出席・雑誌の購読】 
3．年間出席優秀者（100％）の表彰を行う。  
4．地区大会をはじめ各種会議への出席を奨励する  

予算  ゲスト卓話8回 謝礼 4,000円×8回     32,000円  
100％出席者記念品 30名（予定）×3,000円  90,000円  
予備費                    8,000円            

合計130,000円  
 

（親睦委員会） 委員長 黒岩久登 副委員長 松尾浩治 委員 榎木田大資、濱砂睦司 
活動の基本方針 
ロータリー奉仕活動の支援、家族を含めての会員間の交流、情報交換を目的とし、

友情と親睦を深めることに努める。 
親睦は、例会出席率の向上につながり、情報交換は、何かを学び取るという自己研

鑽につながるものである。 
今年度も引き続き新たな気持ちで、ロータリー活動に邁進できるように会員間の親



睦を深めるよう努める。 
活動計画の具体案 
※座席は例会時にその都度抽選で決める。例会運営委員会にお願いする。 
※誕生日、結婚記念日のお祝いに記念品を贈呈する。    
※サマー親睦会 8/25 18：30  ホテル丸万    ¥126,000  
※家族アワー  12/12 18：30 ホテル丸万   ¥151,200  
※新年会    1/9 18：30   ホテルシーズン ¥151,200  
※観桜会    3/27 18：30  ホテル丸万   ¥126,000  
※創立記念日  6/19 18：30  山の上クラブ  ¥151,200  
※3RC合同ゴルフコンペ （クラブ内ゴルフコンペ 運営は「茜会」） 

 予算  705,600円 
 
（RC情報委員会） 委員長 野崎正彦  副委員長 落丸正博  委員 村上賀昭 

活動の基本方針 
全会員に、ロータリーの知識と理解を広げ、ロータリー情報を提供し、会員の質の

向上を図り、クラブ活性化と活動するロータリーの育成を目指す。 
活動計画の具体案 

1. 例会において3分間ロータリー情報を提供する。 
2. 情報集会を適宜開催する。 

3. 新入会員のオリエンテーションを開催する。 
予算   70,000円 
 
     会員増強委員会  委員長 豊田裕康 
（会員増強委員会） 委員長 豊田裕康  副委員長 桑村文昭  委員 守永裕一 

活動の基本方針 
地区のチャレンジ項目の一つである「各クラブ純増１名以上」を目標とするが，地区

委員長の掲げる、「女性会員，若年の会員の増強を各クラブ純増１名以上」を努力目標

とする。 
活動計画の具体案 

1．目標会員数36名（純増2名，うち女性又は若年1名） 
2． ロータリークラブの活動内容について理解しやすい工夫をし（他クラブの例を参考にするなど）新

入会員の勧誘を行う。 

3．現会員の退会防止のため，例会運営・親睦の各委員会とも連携する。 

予算   30,000 円 

       
（職業分類） 委員長 小玉淳  副委員長 渡邊真一郎  委員 清水満雄 

活動の基本方針   
職業分類の原則は、クラブが地域社会をより多様に反映できるものであり、ロータ

リーの運動を未来に向けて継承していくためにも職業分類は欠かせないものであり、

重要である職業分類は本人の所属する会社、企業、団体の主要かつ一般世間がそのよ

うに認めている事業活動を示すものか、本人の主たるかつまた一般世間がそのように

認めている事業または専門職種を示すものか、本人の社会奉仕活動の種類を示すもの

でなければならない。理事会は、正当な理由がある場合在籍中の会員の職業分類を是正または修正できる。

本クラブがより均衡のとれた組織として充実させるため、全会員とともに未充填職業の補充につとめる。 

クラブ地域内の現在の職業分類について精査し作成する。 
活動計画の具体案 

1. 地区推奨職業分類の「職業分類基準表」を参考に 
2. 職業分類を「大分類」「中分類」「関連分類」の三段階とする。 
3. 職業分類の大分類は「ア行」から始まり「アイウエオ」順とする。 
4. 日南RCとして今後会員と為り得る職業を想定して絞り込みをしている 



5.  仮に記載されていない職業の方が入会予定になった場合は、まず大分類から探し、新たに分類 
に追加していく。 

6． 本年度は会員選考が理事会においてされるので、職業分類については分類表にないものについ 
ての諮問をしていただき、委員会を開き検討する。 

７． クラブには多様な会員基盤を持つよう努力し、バランスのとれた会員構成を目指すよう職業分 
類表を利用するよう促す。 

予 算   10,000円 
 
     広報委員会  委員長 河野通郎 
（雑誌会報広報委員会） 委員長 河野通郎  副委員長 黒岩久登  委員 菊池希樹 

活動の基本方針 
1．ロータリアンとしての三大義務の一つである「ロータリーの友」の購読の奨励 
2．例会の記録としての週報の発行 
3. 日南RCの活動を、マスメディアと通して地域社会にアピール 

活動計画の具体案 
1．例会時における「ロータリーの友」の記事の紹介 

2．１年間の記録としての週報の発行 
3．週報発行の為の卓話等の原稿提出依頼  
4．ホームページでの週報の記載 
5.マスメディアの協力を得てロータリー活動の紹介およびＰＲ 
6.マスコミ関係者との懇親会の実施 

予算    130,000円 
 
     奉仕プロジェクト委員会  委員長 村岡俊宏 
（職業奉仕委員会） 委員長 宮田真一郎  副委員長 簗瀬敦  委員 桑村文昭 

活動の基本方針 
ロータリアンは、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認

識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとすする事され

ています。会員各自が、その職業に関する全ての人々の立場に立ち、高い倫理観を持っ

て、活動できるようになることを目標とする。 
活動計画の具体案 

1．例会において四つのテストの唱和を継承する。 
2．職業奉仕月間に、職場訪問例会を実施する。 
3．社会奉仕委員会と協力し、翡翠賞受賞者を選定し、これを表彰する。 

予算 50,000円 
 
（社会奉仕委員会） 委員長 日高章太郎  副委員長 古澤昌子  委員 古里寿朗 

活動の基本方針 
社会奉仕は、ロータリアン一人一人が個人として、また事業および社会生活において、

日々奉仕の理念の実践に努める。 
活動計画の具体案 

1．環境美化活動（道路清掃）8月3日（金）予定  
2．翡翠賞の選考（社会貢献活動の顕著な団体もしくは個人の表彰）  

3．RIの社会奉仕の理解と実践 
予算 30,000円 
 

 （国際奉仕委員会） 委員長 鬼束忠男  副委員長 村社浩二  委員 榎木田大資 
活動の基本方針 
ロータリアン同士の相互理解により、他国の人々とその文化や慣習・功績を願い問題に対する認識を培う

事によって、国際理解・親善・平和を推進する。 



活動計画の具体案 
1. 釜山港都ロータリー姉妹クラブにメイキャップに参加しよう。 
2. 日南在住の外国人や留学生を懇親会の参加を推進しロータリアンとの交流す

る機会を作りたい。 
3. 委員会アワーで卓話を行う。 

予算 50,000円 
 
（青少年奉仕委員会） 委員長 入中英雄  副委員長 磯上照男  委員 阪元裕之・阿部政廣 

活動の基本方針 
1．次世代を担う青少年の健全育成と将来の地域のリーダーを育てることを目的とす

る。 
2．社会人としての倫理観、職業観の醸成を目的として支援活動を展開する。 
3．ローターアウト、インターアウト、ライラとの連携を強化する。 

活動計画の具体案 
1. 高校生就職支援セミナーの開催（模擬面接及び講演会） 

日南振徳高校及び日南高校の３年生を対象に、就職支援活動の一環として、クラブ会員による模擬面

接及び講演会を開催する。 
2. その他、青少年の健全育成に関する活動を実施する。 

予算  40,000円 
 
     ロータリー財団委員会  委員会 田島逸男 

(ロータリー財団)  委員長 田島逸男 副委員長 阿部政廣 委員 土屋昭次 
活動の基本方針 
国際ロータリーの事業を支援するため、財団への寄付を奨励し 

世界平和のため財団活動の理解と協力をお願いする。また米山奨学会の目的を再考し、

募金活動への理解と協力を推進していく。 
活動計画の具体案 

1．ロータリー財団 
  （1）100万ドルランチを今期も実施し、地区の要請に応える。 
  （2）地区の目標である年次寄付一人１５０ドルを目標に可及的に協力を要請する。 

2．米山奨学会 
   昨年から実施している｢わかばランチ｣を実施し、米山奨学会寄付とのすみ分けを考える。 
予算   0 
 

会場監督（SAA） SAA 阿部政廣 副SAA 井野畑善順・鬼束忠男 
活動の基本方針 
例会をはじめとする全ての会議が，楽しく秩序正しく運営されるよう心を配り，品位と

雰囲気を良好に楽しくなるよう心掛ける。そして，会合の運営監督を行い，円滑に進行

することを目指す。 
活動計画の具体案 

1．例会の開会前の予告を行う。 
2．点鐘は全員起立の上、会長が点打 
3．ロータリーの目的（毎月第一例会）四つのテスト（第二例会以降）を唱和し、そのリーダーは会員交

代とする。  
4．第一例会は「国家」と「奉仕の理想」を全員で斉唱。第二例会以降はロータリーソングを斉唱 
5．ロータリーソングが終わった後に，前方左右隣の会員と握手する。 
6．例会運営・親睦委員会と連携し設営座席を工夫する。 
7．ゲスト及びビジターがあるか事前に確認する。  
8．委員会報告および，その他の報告があるときは、ＳＡＡに事前に知らせることを周知する。  
9．例会及びその他の会合は禁煙とする。  



10．スマイル、コインボックスに協力を求める。 
11．ロータリーバッジとネームプレートを着用することを徹底する。 
12．早退は事前にＳＡＡに連絡するよう求める。 
13．例会その他の会合時は，携帯電話を切るかマナーモードにする。 
14．次週例会の案内をする。 
15．毎月第一例会はネクタイ着用とする。但し制服のある場合は非着用でも可。 
16．2018 年7月～10月・2019年5月~6月は、クールビズ例会とする。 
例会予告 

1. 5分前 バッジ、ネームプレートの確認、中途退出予定の会員への申し出の案内  
2. 1分前 開会予告 委員会への呼びかけ  
3. 「60%ルール」の確認（1：06以降に退出） 
4. 例会中は私語を慎むように。 

 

落丸正博ガバナー補佐アドレス 

皆さんこんばんは、今年度ガバナー補佐をやらせていただくことになった本クラブ

の落丸です。本日はよろしくお願いいたします。 

 さて、当クラブの年度の基本方針・活動計画書をお聞きしましたが私自身当クラブ

会員でもあり、当クラブの主な活動は勿論の事、継続して頂いて、バリー・ラシンRI

会長の本年度のテーマである「インスピレーションになろう」のテーマに沿って、協

力して頂いたら有難いと思いますのでよろしくお願いします。 

ところで、先週の 7月 7日に第 1回ガバナー補佐会議があり、8月 8日のガバナー公式訪問の時の要領や

注意点及び今後の南部グループの課題や問題点を重点にお話ししたいと思います。クラブフォーラムについ

ては、 日南 RCは、地区モットープラスワンの考道から11項目の内の4項目について、それぞれ項目ごと

担当者より発表して頂き、それと長期的な活動報告、例えば（釜山港都RCとの姉妹クラブ、高校生就職支援

セミナー、わかば奨学金給付）等を報告して頂ければ良いと思います。それとガバナーアドレスは、20分に

お願いしますとの事でした。クラブフォーラムについては、以上です。 

 次に、ガバナー補佐会議の報告ですが、 

１．MI ROTARY、クラブセントラルの登録確認、不十分だとロータリー賞へのチャレンジ不可、現在 2730

地区では,35％がトップだそうです。研修に行きましたがネットになかなか繋がらなくて、大変そうでしたし

50％以上、達成しないと受賞の対象にならないので非常に難しいのではないかと考えていまが、私自身も登

録しようと頑張っていますが皆さんもよろしくお願いします。 

2．宮崎西ＲＣの長峰広志会長エレクトの逝去にともない、新会長に河野良博氏に交代されたそうです。 

3．ＩＭとライラは、今年度は宮崎、鹿児島でひとつと言うことで宮崎は、IM は、ホストクラブが宮崎Ｒ

Ｃ、コホストクラブはなし。ライラは、ホストクラブが延岡中央クラブでコホストクラブが北部6RCだそう

です。会議のときは、鹿児島は未定でしたが補佐会議終了後、残って協議されていたのでもう決定はしてい

ると思います。 

4．宮崎アカデミーRCについて、これは宮大講師を中心とした新しいクラブの認証伝達式の出席について、

7月 29日（13：00～18：00）ニューウェルシティ宮崎にて、開催されるのですが出席者が少ないそうで、各

クラブから2名出席してほしいとの事でした。それと地区大会のパンフレットと9/7のロードショー「ブレ

ス」のチラシを貰って来ましたので鑑賞される方はよろしくお願いします。他にも細かいことがありました

が以上で報告は終わります。 

 続いて、南部グループの課題で、まず第 1に会員増強です。日南クラブはまずまずですが他の南部クラブ

は会員 10名前後です。皆さん協力と紹介を願っているところで、地域の違う同業者や異業種方は勿論、あの

人ならあのクラブがひょっとしたら合うのではという方でも結構です。是非、教えて頂ければと協力して行

きたいと思っています。 

第 2にいまの会員増強のことを踏まえて南部グループの合併について、この前、初めて会長幹事会をしま

したが、クラブ内でも意見がひとつではないことをはじめて知りました。現在 3クラブですが以前は中部グ

ループから独立して南部グループになったと聞いています。毎年のように地区委員等を出さなければならな

いことや、裏を返せば３グループだけ回れば良いと考える人もいるわけで、この問題はすぐ解決するわけで

はありませんがこれから南部グループが協議し、解決していかなければならないと考えています。 



第３に地区事業への参加と協力なのですが、本年度地区事業として地区の会議やセミナー等に出席をお願

いすることが多いと思います。今年度からIMとライラが県単位で行うことになり、都合のつく方は、是非参

加して一つでも自分のものにして楽しんで頂きたい。 

第 4に串間RC30周年記念行事、今年の 11月 11日に志布志の元ダグリ荘で企画しているので是非、多くの

参加と協力をお願いします。 

第 5に南部グループからガバナーの推薦、当グループからいまだ誰も輩出されていません。特に日南クラ

ブは 60年以上も歴史があり、宮崎の他グループから、再三にわたり催促されています。南部グループメンバ

ーや宮崎・鹿児島の他グループからの協力のお願いもしなければなりません。それと一番大変なのは、会場

選定と日南RCからの毎年のように地区委員を出しての協力・推薦・進行等のお願い、そして会員の皆さんに

も大変ご苦労を掛けるわけです。この件につきましても皆さんと協議して行かなければならない問題だと思

っていますのでよろしくお願いします。 

最後に、私はロータリーとは「出会いに始まり、感動、そして自分のものに、さらにみんなのために」で

はと昨今思っているところであり、今年１年間、地区と南部グループのパイプ役として支援・連携に専念し

たいと思っています。日南 RCの皆さんの御指導、御協力をお願いして、ガバナー補佐の挨拶に代えさせてい

ただきます。 

 

出席率報告 

 
会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

前々週 6/27   34 1 33 25 8 0 33 100％ 

今 週 34 2 32 23 6 3 29 90.62％ 

出席免除 土屋、村上 

先々週ＭＵ 榎木田、桑村、阪元、清水、田島、宮田、山口、渡邊 

先取ＭＵ 榎木田、阪元、古澤、松尾、峰松、渡邊 

欠 席 桑村、守永、菊池 
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